

Johannes G.s Blogarchiv 2018

Aus Platzgründen (und auch, weil die Einträge schließlich nicht jünger werden) lösche ich die älteren Blog-Beiträge von meiner Webseite, sammle sie jedoch in diesem Archiv. Die Texte werden von ihrem Inhalt her dann nicht mehr aktualisiert. Es ist also sehr gut möglich, dass Links nach einiger Zeit nicht mehr funktionieren, weil die betreffenden Websites nicht mehr existieren.

Blog-Einträge 2018

Mittwoch, 31. Oktober 2018, Halloween:

Als diesjähriges Halloween Special lese ich die Geschichte „Rataskaevu 16, Tallinn“ aus meinem Buch „Das Casting“ auf meinem YouTube-Kanal vor. Zu finden ist das Ganze unter <https://youtu.be/66D76QPNa6g> .

Donnerstag, 12. Juli 2018:

Der YouTuber Stay_Alive hat einen einschlägigen Beitrag über meinen YouTube-Kanal gepostet. Zu finden ist das Ganze unter folgendem Link:

<https://www.youtube.com/watch?v=IO9gynMZjWQ>

Selbstverständlich muss dieser Beitrag unbedingt ernst genommen werden ...

Donnerstag, 28. Juni 2018:

„Das Casting – Kleine Schauergeschichten, erzählt von jungen Showteilnehmern, die letztendlich selbst den Horror erleben“ lautet der Titel meines neuen Buches. Ich werde es im E-Book-Format vom 29. Juni bis 3. Juli 2018 kostenlos zum Download auf Amazon anbieten. Um zahlreiches Herunterladen und fleißiges Rezensieren wird gebeten. Den Soundtrack zu diesem Buch kann man sich auf YouTube ansehen. Er trägt den Titel „Willkommen zur DNCS“, wird vorgetragen von meiner fiktiven Band „Gunsis und die letzte Ölung“ und findet sich unter dem Link:

<https://youtu.be/k-rSNVHl8vo>

Apropos YouTube: an dieser Stelle möchte ich mich für das zahlreiche Anklicken meiner neuen Rubrik „Ъѳпутьецазукюштац Ъюс: Gunsis WM-Studio 2018“ auf YouTube bedanken.

Montag, 9. April 2018:

Die Bildzeitung berichtete heute, der HSV hätte letzten Samstag 3:0 gegen Hoffenheim gewonnen. Richtig ist jedoch, dass der HSV letzten Samstag 3:2 gewonnen hat, und zwar gegen Schalke. Das Spiel gegen Hoffenheim ist erst nächsten Samstag. Hoffen wir, dass die Bild-Zeitung wenigstens beim Ergebnis Recht behält ...

Nachtrag am Dienstag, 17. April 2018:

Leider hat der HSV das Spiel 0:2 verloren, das 3:0 hat sich als das Hinspielergebnis erwiesen. Damit dürfte sich Hamburg wohl erstmals in die 2. Liga verabschieden. Aber wir kommen wieder!

Freitag, 6. April 2018:

Zur diesjährigen Pfingsttagung in Bobengrün (19. - 21. Mai 2018) habe ich zwei neue YouTube-Beiträge gepostet. Das aktuelle Video meiner Band „Gunsi und die letzte Ölung“ ist eine Hommage an die Magenstopfer und soll die inoffizielle, alternative Hymne der Bobengrüner Pfingsttagung werden. Es ist zu finden unter:

<https://youtu.be/pHHeHITV2lc>

Den Trailer dazu gibt es hier:

https://youtu.be/_tcS53tbDxl

Es ist wohl mühselig, noch zu erwähnen, dass ich mit eurer tatkräftigen Unterstützung rechne, wenn es darum geht, diese Videos zu teilen, zu empfehlen oder was auch immer damit zu bewerkstelligen. Ich denke, jeder Pfingsttagungsfan hat das Recht, mit diesen meinen geistigen Ergüssen konfrontiert zu werden.

Donnerstag, 8. Februar 2018:

Auf meinem YouTube-Kanal habe ich ein paar Karneval-Spezial-Beiträge gebracht. Der erste behandelt mein Halleluja-Trauma (sic), eine Kindheitserinnerung aus dem Religionsunterricht, als ich in der ersten Klasse war.

Zu finden unter: <https://youtu.be/4sEZwxjtbIE>

Weiterhin habe ich die Geschichte „Invasion of the Carnival Snatchers“ aus meinem Buch „Pizza Vier Jahreszeiten“ vorgelesen.

Teil 1: <https://youtu.be/dgMYCW3ISSk>

Teil 2: <https://youtu.be/xUvfDQ0zg2Y>

In diesem Sinne: feiert schön, aber bitte ohne mich!